

Búrquez buscará transformar el modelo de salud

Escrito por Comunicado

Lunes 26 de Noviembre de 2012 20:47

HERMOSILLO, Son., 26 de Noviembre de 2012.- Ante la realidad de que México ha aumentado últimamente su gasto en salud, y sin embargo sigue siendo uno de los países con el peor coeficiente de efectividad en el gasto de salud, la Asociación Sonorense de Hospitales Privados se reunió con el Senador sonorense Francisco Búrquez Valenzuela para buscar propuestas.

El Senador sonorense, Francisco Búrquez Valenzuela, fue invitado por la Asociación a su IV Reunión de Consejo y su presidente, Gustavo Acosta Félix, es indispensable discutir sobre temas de salud, pues según la organización México Evalúa, ONG, se ha aumentado en los años recientes el gasto per cápita en el sector salud; a pesar de ello, la OCDE sostiene que México es uno de los países más bajos en la atención a la salud.

México es el país con mayor gasto administrativo en este sector, y esto nos hace uno de los países con el peor coeficiente de efectividad en el gasto total de salud, manifestó.

Ante los representantes de 13 hospitales privados en Sonora y demás miembros del gremio y asociación, el Senador Búrquez presentó su visión sobre el tema.

“La propuesta del presidente electo Enrique Peña Nieto es aumentar los recursos al sector salud, pero sin cambiar el modelo del sector; quieren aumentar los impuestos al sector productivo, para meterlo al sector gubernamental, que es el que no produce. Es meter recursos nuevos en modelos viejos que han demostrado ser ineficientes. Yo difiero de esta visión”, expuso.

Ofreció ser enlace entre las propuestas de la Asociación y la presidenta de la Comisión de Salud en el Senado para que se dé un intercambio enriquecedor, de cara a transformar el modelo de salud que prevalece y se comprometió a tratar el tema desde una perspectiva de desarrollo económico.

“Yo iría en el sentido de que los recursos se entreguen directamente a la gente y sea la gente quien decida qué servicio médico contratar; este sería un modelo ganar-ganar en el sector salud, pues los ciudadanos tendrían la libre decisión de usar el mejor servicio que elijan y el

Búrquez buscará transformar el modelo de salud

Escrito por Comunicado

Lunes 26 de Noviembre de 2012 20:47

dinero se iría directamente a la relación paciente-médico, sin engrosar aún más el gasto administrativo del sector”.